



Jorge Yázpik

“Los materiales determinan las reglas del juego”

Jorge Yázpik

Arte Hoy Galería abre al público a partir del 20 de agosto la exposición del escultor mexicano Jorge Yázpik. En las esculturas que conforman dicha exhibición se observa el equilibrio de los elementos y la unión de materiales que respetan su espacio, forma y esencia. En su obra se percibe la inmortalidad del vacío y el papel de la materia como contenedor de ese vacío. Cada una de las piezas posee una historia evolutiva a partir de su forma original.

Jorge Yázpik es un reconocido y talentoso escultor que nació en la Ciudad de México en 1955. El artista ha tenido exposiciones de gran relevancia en: el Museo de Arte Moderno, en el Museo Tamayo, en el Museo de Arte Contemporáneo de Oaxaca, en el Museo de Antropología, INAH (sala 1 y acceso principal), en la Galería José Luis Benlliure, Facultad de Arquitectura y Campus UNAM y en la Universidad Iberoamericana.

Arte Hoy Galería se encuentra ubicado en Presidente Carranza #176, Coyoacán, Distrito Federal. Los horarios de visita son de lunes a viernes de 10:30 horas a 18:00 horas y los sábados de 10:30 horas a 14:00 horas. Para más información visita www.artehoy.com.mx.

